



Schröer moderiert „Die Klubschnacker“

Der dritte Talk wird am Montag gesendet

Vechta (sp). Antonius Schröer ist Auftritte vor großem Publikum gewohnt. In seiner Parade-rolle als „Straßenfeger Martin“ hat der Vechtaer schon bei so mancher Karnevalssitzung für beste Unterhaltung gesorgt. Nun ist er wieder in Aktion zu sehen. Er moderiert die neue Folge der Talkrunde „Die Klubschnacker“. Der Beitrag wird am Montag (26. April) ab 19 Uhr ausgestrahlt.

Der Wechsel der Moderatoren gehört zum Konzept der Bürgerstiftung Vechta. Sie präsentiert den Zuschauern jede Woche neue Gesichter auf dem Podium. Der Fokus liegt auf den Vereinen. Sie bekommen in der Corona-Krise die Möglichkeit, sich einer breiten Öffentlichkeit zu präsentieren. Dazu steht ein Youtube-Kanal im Internet zur Verfügung.

Vorsitzender Heinrich Wolking verspricht für die dritte Folge wieder eine tolle Runde. Zu

Gast sind Stefan Niemeyer (Rasta Vechta), Robert Eilers (Vokalensemble Marienhain) und Alexandra Windhaus (Messdiener Oythe/Maria-Frieden). Sie berichten über ihre verschiedenen Angebote, gehen auf aktuelle Probleme ein, lenken den Blick aber auch in die Zukunft.

Das Format stößt auf positive Resonanz. Inzwischen hätten schon Vereine aus anderen Teilen des Landkreises Vechta ihr Interesse bekundet, berichtet Wolking. Doch die Bürgerstiftung wolle sich in den ersten fünf Folgen auf Teilnehmer aus der Stadt Vechta konzentrieren. Im Anschluss werde eine Bilanz gezogen und über die weitere Verfahrensweise beraten.

■ **Info:** Der Link für die Talkrunde ist rechtzeitig zum Sendetermin unter www.buergerstiftung-vechta.de und auf YouTube abrufbar.